

Bientôt le départ pour Orques Sans Frontières

Soumis par Eric GARLETTI
26-01-2009

Dimanche 1 février commencera cette nouvelle aventure que nous attendons avec impatience : ORCA2009.

Après 3 années bien décevantes dans le Vestfjord en novembre, nous avons donc décidé de les traquer plus au sud, plus tard dans leur hivernage.

Pari risqué s’il en est mais avons réellement le choix ? Abandonner ? Se dire que cette belle aventure appartient désormais au passé et rester chez soi ? Au dessus de mes forces !

Chaque jour depuis mon retour de Svolvaer, je consulte non sans anxiété le site du ministère norvégien de la pêche pour localiser les prises de harengs et donc la population d’orques ! Chaque jour, le constat me faisait frémir en voyant que les harengs se cantonnaient au nord des Vesterålen et puis voilà que depuis une semaine, l’énorme masse s’est mise en mouvement en direction de sa zone de reproduction !

Les harengs font route maintenant vers le More - Romsdal, l’avant garde est vers Sandnessøen, le gros des troupes au sud de Bodø. L’espoir revient concret, tangible. L’espoir de revivre encore ces moments magiques avec nos frères les orques et de les partager avec les courageux, les fous furieux qui ont osé se joindre à nous!

A ceux là, je dis : " Soyez les bienvenues au pays des orques " , j’espère de tout c&oeur que la récompense sera à la hauteur de votre folie.

Pierre ROBERT de LATOUR

Président d'Orques Sans Frontières

www.orquessansfrontieres.org